

ふちゅう歴史散歩 Vol.138

国府ひめちゃんの
ファッションチエック!!



衣装にも注目してみてね!



奈良時代の衣装



国府ひめちゃん

備後国府マスコットキャラクターの国府ひめちゃんは、奈良から平安時代に、府中に所在した備後国府で暮らしていた都から来た女性をモチーフとしています。

ひめちゃんの服は、当時の中国(唐)風の衣装で、身分の高い女性が儀式などで着ていました。上衣の上に背子(ベストのようなもの)を羽織り、その上から裳(ハイウエストの巻きスカート)を巻き、紵帯で結んでとめています。ひめちゃんは付けていませんが、比礼(ストールのようなもの)を肩から下げたりもしていました。

手に持っているのは翳(さしば)です。当時、顔や肌を見せることは、不作法で見苦しいとされ、翳を自分で持ったり下位の女官に差し掛けてもらって顔を隠していました。また、袖や裾も長い衣装を着て指先なども見えないようにしていました。

当時は位により着用できる色が法律で細かく定められていましたが、女性は本人の位の色以外に、夫や父親の位以下であれば着ることができました。厳しい制限の中でも現在と同じようにファッションを楽しんでいたのかもしれない。

—市民レポーターが府中の魅力を投稿します—

ふちゅう Sai 発見!

「インターンシップ」

高校生編 その95

府中東高校では、2学年の希望者がインターンシップ(企業実習)を行いました(7月27日(水)~8月10日(水)のうち3日間)。目的は、「企業実習をとおして、高度な技術・技能を体験することで、実践的な技術・技能と作業現場に必要な安全対策について習得させるとともに、自分の職業適性や将来設計について深く考える契機とし、勤労観・職業観の育成を図る。」です。今回のインターンシップで学んだことを、来年度の進路選択に役立てたいと思います。受入れてくださった企業の皆様、大変ありがとうございました。



投稿者(文と写真) 府中東高校2年

左から

- 皿田 愛衣理さん
- 西山 夏希さん
- 御崎 里緒さん



府中市RCCラジオ番組「府中に夢中！」

毎週月曜日16:30~16:45(そのうちの5分間) RCCラジオ(1530KHz)

放送日	放送内容
10月3日	「ハッピーハロウィンin府中2022」開催!
10月17日	企業・起業者紹介「真辺工業株式会社」
10月24日	企業・起業者紹介「株式会社太陽都市クリーナー」
10月31日	神山の郷「矢野荘」



公式SNS LINE



公式SNS facebook



スマホアプリ radiko(ラジオ)

府中市メール配信サービス

